

Unterricht am Gymnasium mit Hunden

Neuenmarkt/Bayreuth – „Oh, ist der süß“, „So einen ähnlichen haben wir auch“, „Darf man den streicheln?“ Sofort nach der Ankunft der Zwei- und Vierbeiner von „Hundepower auf 4 Pfoten“ im Wirtschaftsgymnasium Bayreuth war die Gruppe am Dienstag umringt von den Schülern der Klasse 5 d, deren Lehrerin die Mensch-Hund-Teams extra für zwei Schulstunden bestellt hatte. Nachdem das Thema Hund kürzlich als Unterrichtsstoff durchgenommen wurde, konnten nun in der Praxis die wenigen Wissenslücken gefüllt werden. Aber schnell war klar, dass die Kinder bereits bestens informiert waren.

Lustig und interessant wurde es dann, als die anwesenden sieben



Marianne Schilling zeigt den Schülern des Wirtschaftsgymnasiums, was ihr Colie Maja kann.
Foto: Ströhlein

Hunde der unterschiedlichsten Rassen ihr Können zeigten, denn um Vierbeiner gut auszulasten, ist Spazierengehen oft zu wenig. Bei „Hundepower auf 4 Pfoten“ wird viel Wert auf anspruchsvolle sportliche Aktivität oder Arbeit mit den Sinnesorganen sowie dem Geist der Tiere gelegt. Unter tatkräftiger Mitarbeit der begeisterten Jungen und Mädchen wurde so beispielsweise die Menschensuche (Mantrailing), Teile des Dogdance- und Tricktrainings demonstriert und diverse Vertrauensübungen zusammen mit den Vierbeinern durchgeführt. Und natürlich holten sich alle Hunde bereitwillig Extra-Streicheleinheiten von den Schülerinnen und Schülern ab.

Infos

Interessierte Einrichtungen, die solche Kind-Hund-Stunden buchen möchten, können sich an Christine Ströhlein, Telefon 09227/902525 (idea Dschungel-Paradies Neuenmarkt) wenden.